

SPD und Grüne: Klever Straße und ISR besser an ÖPNV anbinden

NEUSS (NGZ) Die Fraktionen von SPD und Bündnis 90/Die Grünen möchten in der nächsten Sitzung des Planungsausschusses am 22. November eine bessere Anbindung der Klever Straße, der Internationalen Schule und des zukünftigen Demenzkompetenzzentrums an den ÖPNV auf den Weg bringen. Erarbeitet wurde der Antrag von Sascha Karbowskiak (SPD), Ingeborg Arndt (Grüne) und mehreren Anwohnern der Klever Straße. Nach dem Wegfall der Buslinie 860 ist die Klever Straße nur durch den Taxibus 857T an den ÖPNV angeschlossen. Die Verwaltung soll beauftragt werden, die finanziellen Auswirkungen einer neuen Rundlinie, einer neuen Linienführung der 849 oder die Weiterleitung eines Kreisbusses zu untersuchen. Auch die von vielen Anwohnern gewünschte Haltestelle der Regiobahn S28 am Konrad-Adenauer-Ring ist Thema. Zudem werde es durch das Demenzkompetenzzentrum einen zusätzlichen Beförderungsbedarf geben.